



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

**Deuxième Assemblée des États Parties
à la Convention sur les armes à sous-munitions**

Déclaration prononcée par

**l'Ambassadeur Ruth Flint
Cheffe de Délégation**

Assistance et coopération

Beyrouth, Septembre 2011

Seul le texte prononcé fait foi

Madame la Présidente,

La Suisse remercie la Présidence et l'Afrique du Sud pour l'excellente préparation de cette session. Nous soutenons l'approche générale en matière d'assistance et de coopération internationale.

L'assistance et la coopération internationale sont au cœur de la mise en œuvre de la convention. En conséquence, le plan d'action de Vientiane nous incite à adopter une approche cohérente et commune en assumant collectivement les responsabilités des états parties affectés et de ceux qui ont la possibilité d'assister.

Actuellement, nous subissons les conséquences d'une crise financière qui limite davantage nos moyens, ce qui nous force encore davantage à utiliser notre appui – pas seulement financier, mais également technique, d'expertise, etc. – efficacement et selon des priorités claire et établies en commun. Il nous faut une approche cohérente, consistante et durable afin d'investir les moyens à temps au bon endroit avec le plus d'impact possible.

La Suisse s'attache à établir des mesures de surveillance et d'évaluation de l'impact et des résultats fournis par notre assistance et coopération sous l'égide de notre stratégie de la Confédération en matière de restes explosifs de guerre, y inclus les sous-munitions. Il est indispensable que nous trouvions ensemble les meilleures méthodologies afin de mettre en évidence les résultats de nos efforts et de capitaliser les leçons apprises en vue de futurs engagements.

La Suisse profite d'une manière très fructueuse de la coopération avec les pays affectés, les agences de l'ONU, des organisations internationales et surtout de l'expertise du Centre International de Déminage Humanitaire à Genève (CIDHG). Nous appelons à recourir davantage à son expérience dans ce domaine.

Je vous remercie.